



Capital  
político  
Adrián Rueda  
jadrian02@yahoo.es

## Urden PRI-PRD complot contra Taboada

• Hay una abierta alianza de Adrián Rubalcava con Luis Espinosa Cházaro.

Una fotografía de **Adrián Rubalcava** saliendo de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, horas antes de registrarse como candidato del PRI a la Jefatura de Gobierno el miércoles pasado, prendió las alarmas en la alianza Va por la CDMX.

El alcalde de Cuajimalpa fue fotografiado tras su visita al búnker de la colonia Doctores, donde despacha **Ernestina Godoy**, fiscal capitalina que busca reelegirse por cuatro años más.

Coincidentemente, al término del registro del perredista **Luis Espinosa Cházaro** como aspirante al gobierno capitalino, **Rubalcava** declaró que esperaba que ninguno de sus compañeros tuviera algún *pendiente* con la Fiscalía.

Más tarde, en el CEN del PRI hizo énfasis en que él sí tiene las manos limpias. Los obuses eran a la cabeza del panista **Santiago Taboada**, su rival por la candidatura de la alianza, quien ha sido acosado por la Fiscalía.

Habrá quien piense que el priista fue a corroborar que ya no hay alguna carpeta en su contra, y por eso aseguró que tiene las manos limpias. O que fue a confirmar que hubiera una carpeta judicial en contra de **Taboada**, por lo que declaró que ojalá nadie tuviera *pendientes* con la ley.

Incluso, hay quien piensa que **Adrián** pudo haber ofrecido los votos del PRI para completar los que le hacen falta a **Ernestina** para su reelección. O incluso las tres cosas.

Lo único cierto es que toma forma el *complot* con Morena y PRD para sacar al PAN de la contienda capitalina... o, en su defecto, ¡dinamitar la alianza opositora!

**Rubalcava** estuvo a punto de ser procesado por supuestos delitos inventados por la Fiscalía hace tres años, situación que lo obligó a *pactar* con **Claudia Sheinbaum**.

En el gobierno juran que hay una carpeta contra **Santiago**, también inventada, que podría salir durante el proceso electoral para dinamitar al PAN, y de paso abollar la campaña de **Xóchitl Gálvez**.

Aunque la fiscal carnal aclaró ayer que no hay ninguna orden de aprehensión contra el panista... nunca dijo que no había carpeta.

Sobre los votos que busca **Ernestina** para su ratificación, habrá que recordar que la semana pasada **Alejandro Alito Moreno** subió a sus redes una foto con todos sus diputados locales, anunciando que la fracción votará contra la fiscal.

No es que el campechano tenga mucha credibilidad, pero si sus diputados fallan, él quedaría como traidor, o peor aún, como un dirigente al que sus legisladores no pelan.

A este tema, hay que agregar la abierta alianza de **Adrián** con **Espinosa Cházaro**, un mercenario al que no le importa la desaparición del PRD, siempre y cuando él sea senador. No le levantarían la mano a **Santiago**.

¿Ante eso, qué pasaría si el PAN se fajara y rompiera la alianza en la capital? Igual el voto útil de los priistas caería de su lado, y los derrotados serían Morena, PRI y lo que queda del PRD; en una de esas hasta MC se les une.

¿Los *suspiritos* tendrían los pantalones?



### CENTAVITOS

Luego de que Morena le negara el permiso a la alcaldesa **Lía Limón** para separarse de su cargo, a muchos sorprendió ayer la licencia definitiva concedida por unanimidad a **Clara Brugada** para dejar Iztapalapa. Ni **Clara** ni sus diputados se acercaron al PAN a pedir el favor ni siquiera **Martha Ávila**, su muchacha. Mejor **Ricardo Ruiz**, secretario de Gobierno, los invitó un cafecito a la presidenta de la mesa, **Gaby Salido**, y al coordinador panista **Federico Döring**, para que le hicieran el paro en lo de **Brugada**. Los *suspiritos* le corrieron la cortesía; a ver si algún día Morena se las devuelve.

---

Toma forma  
el complot  
con Morena  
y PRD para  
sacar al PAN  
de la contienda  
capitalina.

---